

Hilfsverein für Senioren soll gegründet werden

Reut. Seniorenbeauftragter Ludwig Iretzberger ging bei der jüngsten Sitzung des Gemeinderats auf die „Bürgerbefragung 55 plus“ ein. Darin sei auch eine „Bürgerhilfe“ für Senioren gewünscht worden. Sie betrifft insbesondere Dienste in Haus und Garten sowie die Bereitstellung von Fahrgelegenheiten. Er und sein Arbeitskreis seien dran, einen entsprechenden Hilfsverein zu gründen. Dabei habe man sich die „Nachbarschaftshilfe Fürstberg-Stubenberg-Prienbach“ zum Vorbild gemacht. Nachdem es für den Helferkreis bereits zwölf Interessenten gibt, ist Iretzberger zuversichtlich, das Projekt erfolgreich umzusetzen.

-frä